. MoBILIER A 4 Pieces
- i 108 m2

— Réf. 2851
580 000 €
Fréjus

Maison a vendre (83600)
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Découvrez cette charmante villa mitoyenne par le pignon située a
Fréjus, dans le secteur recherché de La Tour de Mare. Entierement de
plain-pied et rénovée avec golt, cette vila de 4 pieces offre un cadre
de vie exceptionnel et une qualité de finitions soignée. Des votre arrivée,
Vous serez séduits par I'état impeccable de cette propriété : il ne vous
reste plus qu'a poser vos valises et organiser vos affaires dans les
placards. Le large séjour, baigné de lumiere, s'ouvre sur une belle
terrasse, idéale pour profiter des journées ensoleillées. La cuisine

ameéricaine, aménagee et équipese, ...

Discover this charming semi-detached villa by the gable located in Fréjus, in the
sought-after area of La Tour de Mare. Entirely on one level and tastefully renovated,
this 4-room villa offers an exceptional living environment and careful quality of
finishes. As soon as you arrive, you will be seduced by the impeccable condition of
this property: all you have to do is put down your suitcases and organize your
belongings in the cupboards. The large living room, bathed in light, opens onto a
beautiful terrace, ideal for enjoying sunny days. The American kitchen, fitted and

equipped, adds a ...

AGENCE DU CAP L'ETRAVE
200 BD FELIX MARTIN - 83700 ST-RAPHAEL
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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